



# El máster en patrimonio fomentará el nuevo título en Hispanoamérica

## Varias universidades extranjeras podrían estar interesadas en becar estos estudios, explica Campano

S. M.

El nuevo Máster en Técnicas de Diagnóstico e Intervención en Bienes Inmuebles del Patrimonio Histórico intentará fomentar el título en Hispanoamérica para poder traer a alumnos a estudiar a Zamora, según explicó el coordinador del máster, José Luis Campano Calvo. La sala de proyecciones de la Escuela Politécnica de Zamora fue ayer el escenario de una jornada de difusión en la que los organizadores quisieron mostrar en lo que va a consistir este título propio de la USAL. Además de fomentar la llegada de alumnos hispanoamericanos, Campano explicó que hay varias universidades extranjeras interesadas en becar este título. Campano se mostró satisfecho con el interés generado por los asistentes a estas jornadas.

El Máster en Técnicas de Diagnóstico se impartirá el próximo curso en la Escuela Politécnica de Zamora y se imparte con el objetivo principal de la formación de investigadores que se dedicarán a diagnosticar el estado de los bienes inmuebles del Patrimonio Histórico con el fin de intervenir con las mejores garantías de éxito en la restauración y de esta manera transmitirlo a las generaciones futuras en buen estado de conservación. En este estudio se enseñarán técnicas de catalogación, caracterización, prospección e intervención adecuadas en la conser-



Asistentes a las jornadas de difusión del nuevo máster. | FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

vación y restauración de los bienes inmuebles. Este máster, que cuenta con 60 créditos y en el que la preinscripción estará abierta hasta el próximo 21 de septiembre, tiene muchas salidas en la comunidad de Castilla y León. La región es la que al-

berga mayor número de inmuebles románicos, góticos y renacentistas, entre otros. Zamora es una provincia que cuenta con un gran y rico patrimonio histórico y por ello también la importancia de fomentar los estudios en esta disciplina.